
 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。まずは本日のお客様をご紹介いたします。 

つつじヶ丘学園、川瀬勝敏園長様です。ようこそいらっしゃいました。後程卓話を

頂きます。 

さて先週の家族忘年会では親睦委員会の皆様はじめご家族のご協力により楽しい

時間が過ごせました。ありがとうございました。 

本日が本年の最終例会でございます。1 年の区切りといたしまして皆様のご協力

に感謝申し上げます。又、今月は「ロータリー家族月間」であります。近くは奥様・

ご主人様・はじめご家族の皆様に思いを馳せましょう。又ロータリーの信条や目的

を理解いただいている関係団体の皆様もみんなロータリー家族であると考えますま

す。年末年始にかけてご家族皆様おそろいの事でしょう。ご先祖様も含めてロータ

リアンでいられることに感謝したいものです。 

又、来年早々ガバナー・エレクト壮行会や新年会が企画されております。どうか

手を緩めることなくよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

・ 次週 12/25（火）は振替休会です。 

・ 新年 1/6（日）宮坂ガバナー・エレクト壮行会です。地区から多くのご来賓にお

越し頂きます。遅れないようによろしくお願いいたします。受付 17:30開始 16:00 

・ 1/8（火）は新年例会ですが昼の通常例会となります。12:30～ 

・ 1/29（火）の例会は、宮坂ガバナー・エレクトによる国際協議会の報告会を予定

しております。 

 

 

 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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新世代奉仕委員会  つつじが丘学園の事務所にノートパソ

コンをお贈りましたので、ここで贈呈式をしたいと思います。

また、つつじが丘学園にご家庭内にある本を贈りたいと思い

ますので、協力いただける方は、事務局まで届けて下さい。 

米山記念委員会  米山記念へのご寄付とロータリー財団へ

の寄付は、名簿順であ～た行までが米山記念（10万円）濵委員長担当、な～わ行ま

でロータリー財団（1000$）矢島委員長担当で行います。お支払いは脇坂さんにお願

い致します。 

親睦委員会  先週家族親睦忘年会が、楽しく無事終わることが出来ました。ご協

力ありがとうございました。 

社会奉仕委員会  書き損じハガキの回収は、1 月一杯受け付けていますご協力く

ださい。チャリティー募金は、本を市内小学校に贈呈する事になりましたのでご報

告いたします。 

 

 

・ リスボン世界大会に参加される方は、例会終了後 13：45～説明会がありますの

で、事務所にお集まりください。まだ締め切っていませんので是非ご参加くださ

い。 

・ 1/6のリハーサルを年内に行う予定です。当日午前中に 2回目を行います。  

 

 

 

 

 

 この度は学園にパソコン 2 台をお贈り下さりありがとうございまし

た。又日頃より温かいご支援に心から感謝申し上げます。私は、つつ

じが丘学園に来て 20 年間、福祉の中で育つ子供たちの家族をずっと見

てきました。親がいない分子供は我慢を強いられ、施設でもやりたい

ことが出来ないまま成長してしまいます。しかし、茨城市長は 2 歳か

ら 18 歳まで児童施設育ちです。その子の頑張りもありますが、社会の支援により

子供が育ちます。家族の絆・地域の絆など大切なところをまとめてみました。 

岡谷 RC との絆 毎月贈られる誕生会のケーキは、生まれた事を喜び合う良い機会

になっております。ありがとうございます。 

社会福祉団体との絆 「絆」は分断されそうな世の中ですが、保護司・更生保護婦

人会・民生児童委員の方々が、東京などからも施設に見学に来ます。子供たちの声

を届けたいと言う想いで受け入れております。 

三沢区との絆  休耕田を耕して、蕎麦を作り、実を粉にして、蕎麦打ちを体験し

ました。今の家族は 2～3 人ですが、昔は大家族で、また学校や地域全体が大きい

家族の役割をしていました。 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ･ｴﾚｸﾄ事務所報告 

委員会報告 

つつじが丘学園園長 

園長 川瀬勝敏様 
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企業との絆  一企業が清掃活動に来て下さったり、食品会社で餃子作りを体験さ

せていただきました。 

里親との絆  ホストファミリーが、児童を迎え入れて下さっています。 

社会との絆  八ヶ岳登山協会が鉄平石の採掘場でロッククライミングの体験をさ

せて下さいました。千代田ポンプさんでは、仕事とはどんなものか 2 カ月ほど職場

体験をさせて貰いましたが、一人前にどう育てるかなかなか難しい取組でした。そ

の他につつじヶ丘支援会では、各方面でご活躍の方々が集まり、財政難の中応援の

機運が高まっております。 

卒業生の結婚式や、お葬式など人生に関わる出来事を通して、絆を確認し合ってお

ります。 

このように色々な方々と絆を深め、職員も一丸となって努力しております。今後と

も継続的にご支援いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 
 

  

梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口雅弘・尾関秀雄・小野 仁・笠原新太郎・北

澤洋之助・北村正春・小松正二・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・武井

利夫・竹村一幸・中畑隆一・濵 俊弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・

宮坂宥澄・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・守屋麻里  つつじが丘

学園 園長川瀬勝敏様ようこそおいで下さいました。卓話楽しみにしています。 

井上保子・小口成人・瀬戸雅三・竹村一幸・中嶋孝一・林広一郎・林 裕彦・平沢

清文・藤森睦美・宮坂 伸・山岡正邦  本日が平成 24 年最後の例会です。一年

間ありがとうございました。 

宮坂宥洪  ガバナー・エレクト事務所を開設してもう半年になります。皆様の御

協力に感謝です。来年もよろしくお願い申し上げます。  

小野 仁  昭和 50 年 12 月 22 日にこの会場で結婚式をして、37 年後の 12 月 22

日が妻の 7 回忌の法要です。人生の無常を感じます。  

林 靖高・藤森睦美・中嶋孝一・笠原新太郎  創立月です。 

牛山幸一・小口泰史・小林純一・中村文明・佐伯克己・林 尚孝・原 史郎・濵 毅

（親睦委員会） 先週のチャリティー忘年会、無事終了する事ができました。宮坂

会長・矢島實会員すばらしかったです。 

 

 

 

会員数４５名、出席者４１名、出席率９１.３０％、前々回訂正９３.４８％ 
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